LKZ 07.05,2014

Neue Sitzbank am Kleeblatt-Heim

Spende der Volksbank und der Firma Kälte-Eckert - Treffpunkt in der Stadt

MARKGRÖNINGEN

Bereits in den 1980er Jahren hat die damalige Volksbank Markgröningen für die Grünfläche beim Spazierweg unterhalb des Kleeblattheimes ein "Holzbänkle" gesponsert. Dieses gute Stück hat in heißen Sommermonaten und kalten Wintermonaten im Außenbereich seine Dienste geleistet. Die alte Holzbank war für viele Bürger eine bequeme Sitzgelegenheit mit Kommunikationsfaktor hohem und blieb in guter Erinnerung, heißt es in einer Mitteilung der Bank.

Jetzt sollte eine neue Bank her. Holger Eckert und Michael Eckert, Geschäftsführer der Firma Kälte-Eckert in Markgröningen, verkaufen die Bank zum Selbstkostenpreis an das Geldhaus und spenden an anderen Orten einen Teil der Einnahmen an die Initiative Star Care in Stuttgart. Star Care ist ein gemeinnütziger Verein von Mitarbeitern der Daimler AG. Partnerunternehmen und Privatpersonen, der regionale Projekte für kranke Kinder, behindere Kinder und Kinder in sozialen Notlagen fördert. Der Erlös je-



Die drei an der Bankstelle: (v. l.) Gerhard Schaaf (VR-Bank), Bürgermeister Rudolf Kürner und Holger Eckert (Kälte-Eckert). Foto: privat

ner Sitzgelegenheiten, die – wie jetzt – in Markgröningen platziert werden, kommt hingegen direkt sozialen Projekten oder Vereinen und Organisationen in der Schäferlaufstadt zugute. Der VR-Bank-Vorstandsvorsitzende, Gerhard

Schaaf, ist der Meinung, dass eine Unterstützung langfristige Wirkung haben soll – einen nachhaltigen Charakter. Die Spende einer feuerverzinkten Stahlbank sei ein besonderer Beitrag mit sehr hoher Lebensdauer. (red)